
Frau Zorlu bittet um Rückmeldung, aus welchen Gründen der neu veröffentlichte Imagefilm der Gemeinde 
Eitorf produziert und wie er finanziert worden sei. BM Viehof antwortet, dass es sich hierbei um keinen 
Imagefilm der Gemeinde Eitorf handele. Der Film sei im Rahmen der Corona Pandemie in Zusammenhang 
mit dem Jerusalema- sowie Eitorf-Lied durch das Kulturamt entstanden. Kosten seien nicht entstanden.  
 
Herr Strausfeld regt an, andere Ämter im Rahmen der Vorlagenerstellung zukünftig zu beteiligen. Herr 
Strack antwortet, dass alle Vorlagen mit finanziellen Auswirkungen der Kämmerei vorzulegen seien, i.d.R. 
erfolge dies.  
 
Herr Reisbitzen bittet die Verwaltung zu prüfen, ob auch auf dem Alzenbacher Friedhof Transportkarren 
wie auf dem Lascheider Friedhof zur Verfügung gestellt werden könnten.  
 
Herr Jüdes fragt nach, ob der Verwaltung bereits weitere Informationen bzgl. des fehlenden Ortschildes 
„Siebigteroth“ vorliegen würden. Frau Isenhardt verneint dies. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Nach Rückmeldung des Bauhofes wurde das Ortschild bereits bestellt.  


